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ご あ い さ つ 

大阪市立小中学校事務研究会 

会  長   竹 口  知 秀 

 令和７年度がスタートして二か月余りが経過しました。梅雨入りを迎え、低気圧や気温の寒暖差など

により、疲労感や体調を崩しやすい季節となりました。生活習慣の見直しや生活リズムを整えるなど、

体調管理には気をつけていきましょう。 

さて、市事研では、５月 23日に大阪市立港区民センターにおいて研修会を実施し、その後、令和７年

度総会を開催いたしました。当日は多くの方にご参加いただき誠にありがとうございました。 

研修会では、ＦＰＭ－αの 佐久本 優子 様を講師にお招きし、「説得力向上」をテーマに研修を行い

ました。説明を行う際に必要な知識や心構え、資料作成時の論理的な文章表現等について詳しくご説明

いただいたあと、後半はグループワークの時間が設けられ、参加者同士の活発な意見交流が行われるな

どとても実りのある研修会となりました。 

研修会に引き続いて行った総会では、すべての議案についてご承認いただきありがとうございまし

た。今年度の研究課題を昨年度に引き続き「組織として考える学校教育と学校事務」とし、活動の重点

を「次代の学校事務の確立に向けた研究」「信頼に応える確かな学校事務の実践」「組織力の向上」とし

ました。本研究会の目的である「学校事務の研究を推進し、事務職員の資質と職能の向上に努め、大阪

市の学校教育の発展に寄与すること」の達成に向け、ご承認いただいた役員体制のもと研究会活動を推

進してまいります。 

今年度、市事研が第 57回全国公立小中学校事務研究大会（滋賀大会）において、第５分科会を担当し

ます。前回、分科会を担当した平成 29年の第 49回京都大会以後、新規事業予算の導入やシステムの更

新、教員の働き方改革、共同学校事務室の全市実施等、大阪市の学校事務を取り巻く状況は大きく変化

しました。そのようななか、市事研では時代に即した学校事務職員のあり方を探求し、研究部を中心と

して実践と検証から考察した内容を基に、学校事務職員のあるべき姿について提案してきました。滋賀

大会の大会テーマである「学びの環境整備」に向けて、学校事務職員が果たすべき役割と学校事務のあ

り方について、これまでの市事研の取組や、共同学校事務室の実践事例を基に提案を行います。研究会

スタッフが一丸となって分科会の成功に向けて尽力いたしますので、大会開催の折には多くの方のご参

加をお待ちしております。 

私個人としては、京都大会に引き続き、滋賀大会についても分科会スタッフとして参加させていただ

くこととなりました。再びこのような貴重な経験ができることに感謝するとともに、今まで諸先輩方が

培ってきた研究会活動の成果と子どもたちの笑顔と未来のために日々奮闘する大阪市の学校事務職員

の「やったるで！！」という気概を全国に発信できるように尽力させていただきます。 

今年度も会員の皆様とともに有意義な研究会活動を進めてまいりますので、多大なるご支援ご協力を

賜りますようよろしくお願いいたします。 
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参加申込締切 ： 令和７年６月２０日（金） 

「開催要項」は市事研ホームページに掲載しています。申込は大会Webページより→ 

 

≪令和７年度専門部員（研究部員・研修部員）募集≫ 

研究部と研修部では、一緒に活動していただけるメンバーを募集しています。

ご興味のある方は同封の案内文書をご覧いただき、各専門部長へ６月 23日（月）

までにお申し込みください。多数のご応募お待ちしています。 

・研究部活動紹介 

 

 

 

・研修部活動紹介 

 

 

 

 

 

 

市事研ホームページ（１ページ上部の二次元コード）にアクセス後、「資料掲載」ページを

ご覧になるには、ユーザー名及びパスワードが必要です。 

令和７年度のユーザー名及びパスワードについては、研修会等で役員に直接会費を納入さ

れた方は、お渡しした「領収書」に記載しています。振込で会費を納入された方は、納入確認

後に随時、ユーザー名及びパスワードを記載した文書を送付します。再発行はいたしません

のでご注意ください。 

 

 

 

 

 

 

（２） 

編集後記  

先日の研修会及び総会にご参加いただいた皆様、ありがとうございました。 

夏に開催される全事研滋賀大会に向けて、スタッフが一丸となって着々と準備を進めている

ところです。会員の皆様のご参加を心よりお待ちしております🌼（Ｓ） 

全国公立小中学校事務研究大会（滋賀大会）について 

市事研ＨＰ「資料掲載ページ」へのログイン方法について 

会員の職能形成や資質向上をテーマに、月に一回程度会議を開催し、「実務研修会」や

「総会前研修」の企画・資料作成を行っています。「専門部としての役割を堅実に果たすな

かで、楽しむ気持ちも大切にする」をモットーに活動しています。 

現在、「学校事務職員に求められる役割」や「業務改善」等について研究を進めていま

す。皆さんが業務を通して思い描いていることを、私たちと一緒に形にしてみませんか？ 


